

La navarra Natalia Quintana con Liguster, ganadores de la primera edición del Campeonato de España Para-ecuestre, Grado II.

Dos contundentes victorias, muy bien en la jornada del sábado, bajando algo su rendimiento en la del domingo, pero manteniendo siempre la ventaja sobre sus rivales, dieron a Natalia Quintana, montando a Liguster, la primera posición en el I Campeonato de España Para-ecuestre, grado II, celebrado este fin de semana en Zenotz. Otra navarra, también del club hípico Bilau, Claudia Lazkoz con Afortunado, ocupó la tercera posición en el podio de la categoría, pese a haber alcanzado la segunda posición parcial en la jornada inaugural del sábado. Un certero David de la Iglesia con Camarón, esprintó en la jornada final, ocupado la segunda plaza en la clasificación final. En el Grado IB, un solitario Juan Domínguez – Manjón con Quetzal, logró superar la barrera de la clasificación, endosándose el Campeonato en su categoría. Alberto Ferrol con Rasmanhof's hizo lo propio en el Grado III, el más reñido y disputado, alcanzando la puntuación más alta del campeonato, por encima del 64% de media. En el Grado IV se observó la única progresión de menos a más, con victoria de Iker Beitia con Ocupado, con una clara ventaja sobre sus perseguidores. Se cierra así esta primera edición del primer Campeonato de España Para-ecuestre, organizado por la Federación Navarra de Hípica en las instalaciones del Centro Ecuestre Robledales de Ulzama de Zenotz. Y como no podía ser de otra manera, y con la voluntad de integrar a los deportistas con discapacidades en el mundo de la competición destinada al resto de las personas, se celebró simultáneamente un Concurso de Doma Nacional tres estrellas, y de Menores, clasificatorio para el campeonato de España, en el que la élite de la doma clásica nacional, sobre todo en las categorías de Menores, nos brindaron un avance de lo que puede ser el próximo campeonato a celebrar en septiembre en Monteenmedio (Cádiz). Elena Mocayola con Travesso dominó las pruebas de alevines, con puntuaciones que superaron el 70 % con algunos jueces, relegando al navarro Diego del moral con Thandera a la segunda posición, confirmándose con sus puntuaciones superiores al 68 % como la mejor baza de la futura selección navarra de doma. Sendas roturas del aire en los alargamientos de trote moderaron su media impidiéndole alcanzar a Moncayola. Otra navarra, Sofía Orbaiceta con Balance, después de un comienzo algo titubeante el sábado, consiguió superar el 62 % con un juez A, en su actuación del domingo, obteniendo su pasaporte para el Campeonato de España. En la categoría Infantil, Mikel Albizu con Kerman, obtiene también su pasaporte para el campeonato, en esta ocasión superando el 64 %, con una buena actuación el sábado, bajando su rendimiento el domingo, aunque manteniéndose por encima del 61 %. Antonio Laiz con Silencio se batió el cobre en juveniles 0*, consiguiendo la segunda plaza el domingo, y la ansiada clasificación, después del mal sabor de boca de su eliminación el sábado. Sorpresa en Juveniles, en el que después de la segunda plaza del sábado, la actual campeona de España, Laura mangado, en este caso con Tempo, fue relegada a la cuarta plaza, el domingo, muy penalizada por uno de los jueces. En la misma categoría, Aitziber Méndez, con Rioja D, consiguió sin margen alguno la ansiada clasificación del 60 % con un juez nacional A. Para redondear el fin de semana, se celebró simultáneamente un seminario de actualización de Jueces nacionales, que contó con la presencia de siete jueces de otras federaciones, y dos navarros, dirigido por el internacional Juan Carlos Campos, interviniendo como ponente Jorge Conde. Se trataron temas generales sobre los criterios establecidos por la FEI, concretando sobre las intervenciones en los concursos de menores.